



start

LA ETIQUETA QUE LLEVAMOS

(Esta es una ilustración y nada más. ¿Qué relación podría tener con las citas bíblicas de la siguiente página?).

Janel estaba muy emocionada porque su hermana Shaina había regresado de su viaje con sus compañeros de promoción a Nueva York. Estaba ansiosa de que Shaina le contara todo lo bien que la había pasado durante el viaje.

—Te compré algo —dijo Shaina mientras le entregaba a Janel una bolsa de compras. Adentro había tres sudaderas con el logo del diseñador de modas favorito de Janel.

—¡Vaya! ¡Qué clase de regalo, Shaina! ¡Muchas gracias! ¡Y me compraste tres! Estas prendas son costosas.

—No en Nueva York —dijo Shaina—. Encontramos un lugar donde las vendían a unos pocos dólares cada una.

—¡Estás bromeando! —expresó Janel mientras le daba un gran abrazo a su hermana. Al día siguiente se puso orgullosa una de las sudaderas de marca para ir al colegio.

Dos noches después, mientras se estaba quitando otra de las sudaderas, escuchó que algo se rasgaba.

—¡Oh no! —gritó—. La mamá de Janel se acercó a la habitación y le preguntó:

—¿Qué pasó? —. Janel le mostró a su mamá la rasgadura en la costura lateral de la sudadera.

—¡No puedo creer que se haya roto con tanta facilidad la primera vez que me la pongo! Estos productos suelen ser de buena calidad. Bueno, sé que tienen una garantía, tal vez la regrese al fabricante y me la cambien por una nueva, o algo así. ¿Habrá guardado Shaina el recibo de compra?

La mamá de Janel se sentó en la cama, volteó la sudadera de adentro hacia afuera y miró con detenimiento las costuras.

—Janel, ¿cuánto dijiste que pagó Shaina por estas sudaderas?

—Unos pocos dólares —respondió Janel.

—¿Y cuánto cuestan normalmente?

—Al menos cincuenta dólares, pero generalmente cuestan más que eso.

La mamá respiró profundamente.

—Creo que a tu hermana la engañaron, Janel.

—¿Cómo que la engañaron? —respondió intrigada Janel.

—Hay personas que se dedican a colocar las marcas de diseñadores famosos en ropa de mala calidad, algo que obviamente es ilegal, pero rara vez los suelen atrapar por ello. Muchas personas se contentan con exhibir el logo del diseñador, sin importarles que la calidad sea muy inferior.

Janet miró decepcionada la sudadera rota. Aún contaba con dos más que podía usar hasta que aguantaran, lo que evidentemente no sería mucho. Al fin y al cabo, quienes vieran el logo pensarían que se trataba de un producto original. Pero ella sabría la verdad. Al levantar la mirada, su mamá sonrió.

—Es como siempre te he dicho, mi amor: Lo interior, no lo exterior, es lo que cuenta.



Texto clave: Escoge uno de los textos de la sección del miércoles. Escríbelo aquí y apréndelo de memoria para esta semana.

>> _____

1

Domingo MI OPINIÓN

>> Si estamos leyendo esta lección de Escuela Sabática para adolescentes, es probable que nos consideremos cristianos. Esa es nuestra marca; sin embargo, ¿cómo es la calidad del producto?

>> ¿El hecho de decir que somos cristianos, hace que realmente lo seamos? ¿Qué preguntas le haríamos a una persona para saber si es cristiana?

>> Visitemos <http://RealTimeFaith.adventist.org> (en inglés) y expresemos allí nuestra respuesta. Seamos claros y honestos. Digamos lo que pensamos.

2

Lunes ¿QUÉ TRATAN DE DECIR?

Diferentes personas, diferentes opiniones. Algunos pensamientos abajo representan los puntos de vista de sinceros ciudadanos del reino de Dios, pero otros no. ¿Puedes distinguir entre unos y otros? ¿En qué se comparan estos pensamientos con lo que Dios dice en su Palabra? Después de repasar los textos de la sección «Dios dice...», escribe un párrafo que exprese tu opinión. Preparémonos para exponer lo que hemos escrito en la Escuela Sabática.

>> «Es prácticamente imposible que un grupo grande de adultos logre un consenso sobre lo que es ser un "cristiano".— *¿Quiénes son los cristianos?* Tomado del sitio de Internet www.religioustolerance.org.

>> «Un cristiano es un individuo cuya vida ha sido transformada por la gracia de Dios, por la que pasa de ser un pecador empedernido a un santo encaminado al cielo, mediante un proceso hecho posible por medio de la persona de Jesucristo y su eficaz sacrificio».—Matthew Bell, un cristiano evangélico.

>> «[Un cristiano es] aquel que profesa creer en Jesucristo o en la religión basada en las enseñanzas de Jesús».— Definición del *Diccionario Webster*.

>> «Muchos integrantes del movimiento cristiano primitivo consideraban que un cristiano era aquel que se bautizaba y proclamaba: "Jesús es el Señor". Esta definición era considerada "correcta" porque se ajustaba al entendimiento religioso que tenían para ese momento, en el cual las Escrituras cristianas (el Nuevo Testamento) aún no se habían escrito».— *¿Quiénes son los cristianos?*

>> «¿Qué es un cristiano? Alguien comprometido a alabar a Dios y que intenta andar por el camino del amor según el modelo de Jesús y el poder del Espíritu Santo».— Tomado de la página de Internet de la Catedral de Lichfield, Inglaterra.

>> «El cristianismo es la religión más ridícula, absurda y sangrienta que jamás ha infectado al mundo».— Voltaire, escritor francés del siglo XVIII.

>> «Nosotros no somos un trofeo que se coloca en un estante y se abandona. Somos como un par de zapatos deportivos que deben usarse. Eso es lo que significa ser un cristiano».— Matthew Slick, escritor estadounidense del siglo XX.

Escribe tu propio pensamiento
Yo digo que . . .

>> _____



Martes

¿Y ENTONCES?

- >> ¿Qué es un cristiano? Nadie parece ponerse de acuerdo. Algunos protestantes no consideran cristianos a los católicos, y viceversa. Los mormones y los testigos de Jehová se autodenominan cristianos, pero otros cristianos no están de acuerdo con ellos. Incluso hay gente que dice que los adventistas del séptimo día no son cristianos. ¿Tenemos que asistir a una iglesia para ser cristianos? ¿Tenemos que creer que Jesús es el Hijo de Dios? ¿Y si no creemos que Jesús era el Mesías pero queremos seguir sus enseñanzas, seguiríamos siendo cristianos?
- >> Hay mucho en qué pensar. Existen demasiados interrogantes y definiciones. No existe «un concilio» del cristianismo que pueda decidir quiénes son cristianos y quiénes no. Nosotros no somos quiénes para decidirlo. Si alguien nos dijera: «Yo no creo que tú seas cristiano», nos haría sentir mal. Etiquetar a las personas es algo que definitivamente no nos compete.
- >> ¿Y qué podemos decir de nosotros mismos? ¿Cómo saber si somos cristianos o no? ¿Qué diferencia le confiere la “etiqueta” de Jesús a la calidad del producto?



Miércoles

DIOS DICE. . .

- >> **2 Corintios 5: 17**
«Por lo tanto, el que está unido a Cristo es una nueva persona. Las cosas viejas pasaron; se convirtieron en algo nuevo».
- >> **1 Pedro 4: 14-16**
«Dichosos ustedes, si alguien los insulta por causa de Cristo, porque el glorioso Espíritu de Dios está continuamente sobre ustedes. Si alguno de ustedes sufre, que no sea por asesino, ladrón o criminal, ni por meterse en asuntos ajenos. Pero si sufre por ser cristiano, no debe avergonzarse, sino alabar a Dios por llevar ese nombre».
- >> **Hechos 16: 30, 31**
«Luego los sacó y les preguntó: —Señores, ¿qué debo hacer para salvarme? Ellos contestaron: —Cree en el Señor Jesús, y obtendrás la salvación tú y tu familia».
- >> **Gálatas 3: 28**
«Ya no importa el ser judío o griego, esclavo o libre, hombre o mujer; porque unidos a Cristo Jesús, todos ustedes son uno solo».
- >> **Mateo 18: 20**
«Porque donde dos o tres se reúnen en mi nombre, allí estoy yo en medio de ellos».
- >> **Mateo 7: 21-23**
«No todos los que me dicen: “Señor, Señor”, entrarán en el reino de los cielos, sino solamente los que hacen la voluntad de mi Padre celestial. Aquel día muchos me dirán: “Señor, Señor, nosotros comunicamos mensajes en tu nombre, y en tu nombre expulsamos demonios, y en tu nombre hicimos muchos milagros”. Pero entonces les contestaré: “Nunca los conocí; ¡aléjense de mí, malhechores!”».
- >> **Romanos 10: 9, 10**
«Si con tu boca reconoces a Jesús como Señor, y con tu corazón crees que Dios lo resucitó, alcanzarás la salvación. Pues con el corazón se cree para alcanzar la justicia, y con la boca se reconoce a Jesucristo para alcanzar la salvación».



Jueves

¿QUÉ TIENE QUE VER CONMIGO?

- >> Quizá alguna vez nos hemos preguntado si realmente somos cristianos. ¡Claro! Vamos a la iglesia, e incluso nos hemos bautizado. Pero, ¿podemos realmente considerarnos cristianos?
- >> Antes que nada, relajémonos. No se trata de ser lo «suficientemente buenos» o de creer en una complicada lista de doctrinas. Si amamos a Jesús y deseamos seguirlo, si le hemos pedido que perdone nuestros pecados y que entre en nuestro corazón, podemos estar confiados de que sí lo somos.
- >> La Biblia, sin embargo, dice que los cristianos son diferentes de los demás. Cuando nos hacemos cristianos comenzamos una nueva vida. Pero esto no es algo que sucede de la noche a la mañana, sino que es más bien como un viaje. Al principio, lo que nos rodea puede parecernos familiar, pero a medida que avanzamos, las cosas comienzan a cambiar. La Biblia —en especial la historia de Jesús—, nos ofrece una representación de cómo es esta nueva vida. Si nos vestimos con la marca de etiqueta de Jesús viviremos como él lo hizo. ¡Por eso es tan importante leer la Biblia, para poder conocer el original si deseamos copiarlo!
- >> Podemos ir más allá y preguntarnos: ¿Soy un cristiano? O tal vez, ¿Estoy dejando que Jesús me transforme? ¿Soy realmente su seguidor?



- >> Yo (soy, no soy) cristiano
- >> Sé que es así porque

Viernes

¿CÓMO FUNCIONA?

- >> En la lección de esta semana hemos analizado lo que significa ser cristianos. Por naturaleza tendemos a reflejar las preguntas en los demás: ¿Podemos identificar quién es un cristiano? ¿Qué podemos decir de los miembros de otras iglesias? ¿Qué de aquellos que afirman ser cristianos pero que no se comportan como tales? A pesar de ello, todo puede resumirse en una gran pregunta: ¿Qué hay de nosotros? Analicemos lo que hemos aprendido esta semana sobre lo que significa ser cristiano. Repasemos los versículos de memoria de la lección del miércoles y encerremos en un círculo la frase que más se ajuste a nuestra experiencia en la afirmación que se expresa a continuación. Luego completemos la siguiente oración con nuestras propias palabras.

- >> Si nuestra respuesta fue «soy cristiano», tomémonos un tiempo para conversar con Dios y agradecerle por el sacrificio que hizo posible que podamos ser parte de su familia. Renovemos nuestro compromiso con él.
- >> Si nuestra respuesta fue «no soy cristiano», ¿qué debemos hacer ahora? ¿Cuál es el próximo paso que deberíamos dar? Hablemos con Dios al respecto, y busquemos también algún amigo o familiar cristiano en quien confiemos para conversar.